
 

 
 
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO DEL CONSEJO SOCIAL DE LA 

UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA, CELEBRADO EL 13 DE DICIEMBRE DE 2023 

 

Presidente 

D. Antonio Huertas Mejías 

 

Vocales 

D. Pedro M. Fernández Salguero 

D. Francisco Álvarez Arroyo 

D. Juan F. Panduro López 

D. Agustín García García* 

Dª. Rosa Amo Cacho 

D. Manuel Herrero Sánchez 

D. Alejandro Cercas Alonso 

Dª. Silvia Iglesias Gallego 

Dª. Pilar Coslado Santibáñez 

*Se incorpora en el punto 2 del orden del día 

 

Secretaria  

Dª. M. Pilar Izquierdo Pérez 

 

Celebrada la sesión extraordinaria del 

Pleno del Consejo Social de la 

Universidad de Extremadura, de forma 

telemática a través de la plataforma 

teams, el día 13 de noviembre de 

2023, previa convocatoria en tiempo y 

forma, asisten en segunda 

convocatoria a las 10:00h horas los 

miembros que se relacionan en el 

margen de la presente acta y, 

desarrollada conforme al orden del día 

que se especifica a continuación, se 

documentan las propuestas concretas 

y los acuerdos adoptados en dicha 

sesión. 

 

 

 

  



 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Informe del Sr. Presidente. 
 

2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión del Pleno del día 17 de noviembre 
de 2023. 

 
3. Aprobación, a propuesta de Consejo de Gobierno, de desafectación del dominio 

público y concesión de servidumbre a favor del CIIAE (Centro Ibérico de 
Investigación en Almacenamiento Energético) en el campus universitario de 
Cáceres. 

 
 

 

 

 

  



 

 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

 
1. Informe del Sr. Presidente. 

 
El Sr. Presidente da la bienvenida a los miembros del Consejo Social e informa que con 
fecha 28 de noviembre se ha publicado en el Diario Oficial de Extremadura el 
nombramiento de Dª.  Rosa María Amo Cacho y el cese de Dª. María Eugenia Gabriel 
Marín como miembro del Consejo Social de la Universidad de Extremadura en 
representación de la comunidad universitaria, personal de administración y servicios. 
 
El Sr. Presidente continúa su informe señalando que en la misma fecha, se celebró 
Asamblea General de la FEMPEX y ha sido elegido nuevo presidente D. Manuel José 
González Andrade, alcalde de Olivenza. D.Francisco Buenavista deja el cargo tras 8 años 
y se queda a la espera de que FEMPEX se pronuncie sobre la continuidad de D. Francisco 
Buenavista y Dª. Carmen Pagador como miembros del Consejo Social y, en su caso, la 
designación de nuevos miembros. 
 
El Sr. Presidente informa sobre el acto celebrado el día anterior conmemorativo del  50 
aniversario de la Universidad de Extremadura, donde el Consejo Social recibió una 
medalla como órgano colegiado de la Universidad. 
 
Por último, el Sr. Presidente comenta que se está a la espera de recibir los Presupuestos 
de la Universidad y que estos a su vez están pendiente de que el próximo 2 de febrero 
se aprueben los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de Extremadura 
para el año 2024. A continuación, se convocará el Pleno para su aprobación. 
 
El Sr. Presidente cede la palabra a la Sra. Secretaria que informa que se ha abierto el 
plazo de presentación de solicitudes para entidades que quieran participar en la 
convocatoria de 36 becas Unirural. 
 
El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Rector quien detalla el acto de celebración del 50 
aniversario de la Universidad de Extremadura con un balance muy positivo. 
 
El Sr. Presidente informa que debido al cese de varios miembros se hace necesario el 
nombramiento de nuevos miembros de la Comisión Permanente y Económica. Se 
propone que en el próximo Pleno se realice el nombramiento de D. Manuel Herrero y 
D. Alejandro Cercas. 
 
 
 
 
 



 

 
  
 
2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión del Pleno del día 17 de noviembre de 

2023. 

 
El Sr. Presidente cede la palabra a la Sra. Secretaria para comunicar una petición 
realizada por parte de D. Hernán Álvarez que solicita que en las votaciones se haga 
recuento, en cualquier caso, de votos en contra, abstenciones y votos a favor.  
 
Sin más intervenciones y por unanimidad de los presentes se aprueba el segundo punto 
del orden del día. 
 
 
 
3. Aprobación, a propuesta de Consejo de Gobierno, de desafectación del dominio 

público y concesión de servidumbre a favor del CIIAE (Centro Ibérico de 
Investigación en Almacenamiento Energético) en el campus universitario de 
Cáceres. 

 
El Sr. Presidente cede la palabra a D. Francisco Álvarez, Secretario General de la 
Universidad de Extremadura, quien expone que es necesario que las obras del Centro 
Ibérico de Investigación en Almacenamiento Energético (CIIAE) en terrenos de la 
Diputación de Cáceres, colindantes a terrenos del campus universitario de Cáceres, 
comiencen en el año 2023.  El acceso a las citadas obras se realizaría a través de los 
terrenos de la Universidad de Extremadura, por lo que se solicita una servidumbre de 
paso durante la realización de las obras y una servidumbre de aguas residuales de 
carácter permanente. Se cuenta con informe favorable de la Unidad Técnica de Obras y 
Mantenimiento de la Universidad de Extremadura. 
 
El Sr Rector señala que el día anterior se celebró un patronato de la FUNDECYT-PCTEX 
donde se trató, en uno de los puntos del orden del día, la necesidad de la solicitud de la 
servidumbre a la Universidad de Extremadura antes de la concesión de la licencia de 
obra por parte del Ayuntamiento de Cáceres. 
 
D. Manuel Herrero solicita que se aporten planos de la servidumbre a conceder. Se 
debate la cuestión y el Sr. Secretario General se compromete a enviar la documentación 
solicitada. 
 
Sin más intervenciones y por unanimidad de los presentes se aprueba el punto tercero 
del orden del día. 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:42 horas, de lo que doy fe como 
Secretaria y rubrico. 
 
 
  VºBº 
 

 
Antonio Huertas Mejías                                   Mª. Pilar Izquierdo Pérez 
Presidente                                                            Secretaria 


